

Bildunterschrift:

Als Dankeschön für einen Einkauf größer zehn Euro gab es bei der Aichacher Marienapotheke einen Marientaler. Diesen konnte man für Gegenstände eintauschen oder aber in ein Sparschwein für den Förderkreis der Caritas-Sozialstation Aichach werfen. So kam ein gerundeter Betrag von 150 Euro zusammen, den Apotheker Günter Selhuber (links) kurz vor der Geschäftsaufgabe dem Vorsitzenden des Förderkreises, Diakon Ludwig Drexel, überreichte. Der Betrag soll für den Ausbau der Tagespflege im Haus St. Hildegard in Pöttmes verwendet werden.

Bild und Text:

Klemens Kretschmer